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ESTADO DO RIO DE JAN€IRO
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GABINETE VEREADOR FABIO MARINHO MOREIRA
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INDICAÇÃo cMM No102/2025 (FMM No2)

ASSUNIO: IMPLANTAÇAO DE RAMPA DE ACESSO PARA CADEIRANTE

Requerente: VEREADOR FABINHO BOMBEIRO

Requerido: PREFEITO JORGE HENRIQUE COSTA DE OLI\EIRA

.lDO í{O ÉXP€OlÉNÍE
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INDICO ao Chefe do Executivo na forma regimental que seja providenciado
junto ao setor competente, a implantação de rampa de acesso para cadeirante na
passarela que liga o Terminal Rodoviario José Lúcio da Silva- Centro.

JTISTIFICATIVA

Justifica-se a presente INDICAÇÃO, a rampa de acesso para cadeirantes
só tem do lado direito, o lado esquerdo possui escadas dificultando o acesso do
cadeirante que esta transitando sentido contrário. E é direito dos deficientes a

acessibilidade para que sua locomoção seja facilitada.

Sala das Sessões, em24 de fevereiro de2025.

FABIO NL{RINHO MOREIR{
VEREADOR
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GABINETE VEREADOR FABIO MARINHO MOREIRA
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